お世話になっております。

新年度も早くも6月になりましたが、ご存知のように今月は12ヶ月の中で唯一祝日がありません。 稼働日が確保できて仕事が捗りやすい、と前向きにとらえることもできますが、 どのように受け止めていらっしゃいますでしょうか。

さて今回は、当財団の動きをマスコミ向けにお知らせする資料(ニュースリリース)の『JAEF NEWS』 についてお知らせします。

教材贈呈や研修会開催等、各事業活動の節目毎に年間20件ほど発行し、 マスコミ以外の皆さまにもバックナンバーを含めホームページで公開しています。

『JAEF NEWS』最新号は、5月29日(水)に発行した「令和元年度 定時評議員会を開催」です。 定時評議員会は、会計年度終了後に決算等の承認を行うために開催されます。

今年は同28日(火)に行われ、平成30年度事業報告・決算報告の承認、評議員の一部選任、及び理事・監事の選任が行われました。

本件の詳細につきましては、以下URLよりご確認いただけます。

<『JAEF NEWS』ホームページ>

http://www.jaef.or.jp/7-news/7-news.htm

日本自動車教育振興財団 メルマガ事務局

本メルマガへのご登録内容の編集・解除は、下記よりお願いします。

▼登録内容編集

https://matomete-mail.com/bm/p/f/tf.php?id=149239601

過去に配信したメルマガは、以下 URL よりご覧になれます。 ※5月配信分を追加しました。 ▼バックナンバー

http://www.jaef.or.jp/7-mail-magazine/index.htm